

Vos questions / nos réponses

Dépendance à la Cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/12/2009 08:28

comment puis décrocher de la dépendance de la cocaine?

Mise en ligne le 08/12/2009

Bonjour,

Si vous vous estimez dépendant d'une consommation de cocaïne, vous pouvez trouver de l'aide auprès des professionnels présents au sein des centre de soins en Toxicomanie. Des médecins, psychologues et travailleurs sociaux y interviennent pour vous proposer des solutions et un accompagnement adaptés aux difficultés que vous rencontrez (soutien, traitements, sevrage...).

Au sein de votre département, le SDIT (Service Départemental d'Intervenant en Toxicomanie) basé à Chalon sur Saône, 15 rue philibert Guide (tel 03 85 90 90 60) assure des permanences d'accueil dans différentes villes.

Pour connaître la consultation la plus proche de votre domicile, vous pouvez les contacter, ou consulter les différents lieux possibles dans la rubrique "Adresses Utiles" de notre site Internet.

Pour toute information complémentaire, nos écoutants sont également à votre disposition sur la ligne de "Drogues Info Service" au 0800 23 13 13, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe.

Cordialement
